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令和３年第１０回平川市教育委員会会議録（概要） 

 

 

 

１．開催日時   令和３年１０月２６日（火）午後１時２８分 

 

２．閉会日時   令和３年１０月２６日（火）午後２時３０分 

 

３．場 所   平川市尾上分庁舎 庁議室  

 

４．出 席 者   （教 育 長）須々田孝聖 

（１番委員）工藤泰子（２番委員）加藤恒有 

（３番委員）中嶋静賢（５番委員）工藤甚三  

       

５．欠 席 者   （４番委員）葛西万博 

 

６．署 名 者   （３番委員）中嶋静賢（５番委員）工藤甚三 

  

７．説 明 者   三上事務局長、田中学校教育課長、工藤指導課長、 

加藤生涯学習課長、髙阪スポーツ課長兼学校給食センター所

長 

 

８．会議録作成者 葛西学校教育課長補佐 

 

９．議事 

 なし 

 

１０．各課からの報告 

（１）日程等 

 

１１．会議の大要 

午後１時２８分に教育長が開会を宣言する。会期を１日とし、会議記録署名

委員を前項６のとおり指名する。臨時代理、議案ともになし。 
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１２．会議の状況 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

工藤（甚）委員 

 

 

 

教育長 

 

工藤（甚）委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 

これより令和３年第１０回平川市教育委員会を開会いたしま

す。 

案件の説明者は教育委員会事務局長、及び各課長にお願いしま

す。 

会議録記録者は、学校教育課の葛西補佐にお願いします。 

委員及び説明者は、発言する際には挙手の上、議長の許可を得

てから発言されますようお願いいたします。 

それでは日程第２、会議録署名委員の決定について議題としま

す。 

会議規則第２３条に基づき、本委員会の会議録署名者は、３番

中嶋委員、５番工藤（甚）委員を指名します。 

続いて日程第３、会期の決定について議題とします。本定例会

の会期は、本日１日としたいと思いますが、これにご異議ござ

いませんか。 

（異議なし） 

異議なしと認め、本定例会の会期は、本日１日と決しました。 

 

日程第４、教育長報告に入ります。 

（教育長報告の要旨を説明） 

教育長報告について、何か質問等ございますか。 

 

１１月２日の校長会において、９月議会の質問・答弁内容をお

知らせしたということでしたが、校長先生方から質問や意見等

はありましたでしょうか。 

 

特にありませんでした。 

 

碇ヶ関小学校・中学校の併置と併せてコミュニティスクールの

導入など、平川市もこれからは地域と学校のコミュニケーショ

ンを高めていかなければならない時期にきていると思います。

今回のように議会の内容を校長会でお知らせするなど、新たな

取り組みというのは大変よいことだと思います。 

 

他に質問等ございますか。 
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中嶋委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中嶋委員 

 

 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

来年度からの碇ヶ関小学校・中学校のコミュニティスクール導

入については、これまでも教職員研修や住民説明会など様々な 

準備がされてきていると思いますが、来年度以降も見据えて、

他県・他市町村の事例も参考にしながら、教育委員会・教職員

が取り組んでいくべきではないでしょうか。 

そのためにも、校長会において様々な情報提供をしていくこと

は、今後もますます必要になってくるのではないかと感じまし

た。 

 

他に質問等ございませんか。（一同なし） 

日程第５、各課からの報告に入ります。はじめに、学校教育課

の日程について、質問等ございますか。（一同なし）それでは

次に、指導課の報告に移ります。指導課の日程について、何か

質問等ございませんか。（一同なし）。次に、生涯学習課・図

書館の報告に移ります。生涯学習課・図書館の日程について、

何か質問等ございますか。（一同なし）それでは次に、スポー

ツ課の報告に入ります。スポーツ課の日程について、何か質問

等ございませんか。 

 

陸上競技場公認更新検定に関わる工事というのは、競技場の補

修が主なものなのでしょうか、それとも新たに工事が必要とな

った箇所があるなど補修以外の工事もあるのでしょうか。 

 

競技場の補修が主でありますが、陸上競技のルール改正に伴っ

て新たに整備が必要となった部分もあります。例といたしまし

ては、リレーや走り高跳びのルール改正がありまして、新たに

ラインを引き直した箇所があります。 

 

他にございますか。（一同なし）それでは次に、給食センター

の報告に入ります。給食センターの報告について、何か質問等

ございませんか。（一同なし）ないようですので、これで各課

からの報告については、終了いたします。 

これで、本日の案件はすべて終了となります。１１月の定例会

についてお知らせします。１１月の定例会は、１１月２５日午

後１時３０分からこの場所で開催することとします。 

 


